

Kuteno und KPA – Doppelmesse mit guter Resonanz

Artikel vom **25. Juni 2025**

Aus- und Weiterbildung, Veranstaltungen

Ein neuer Standort, zwei starke Fachmessen und eine hervorragende Stimmung: Vom 13. bis 15. Mai 2025 wurde das Messezentrum Bad Salzflen erstmals zum gemeinsamen Schauplatz der Kuteno und der parallel stattfindenden KPA – Kunststoff Produkte Aktuell.



Bild: Easyfairs.

476 Aussteller ([2024: 355, nur Kuteno](#)) präsentierten ihre Lösungen entlang der gesamten Kunststoff-Wertschöpfungskette auf der Doppelmesse KPA und Kuteno 2025. Insgesamt konnte Veranstalter Easyfairs 4740 Fachbesucherinnen und -besucher aus der Kunststoff verarbeitenden Industrie und den Anwenderbranchen zählen (2024: ca. 3200, nur Kuteno). Die Premiere der Doppelveranstaltung konnte mit kurzen Wegen und hoher Gesprächsqualität überzeugen. Die Premiere der ersten gemeinsamen

Durchführung von Kuteno und KPA am neuen Standort wurde laut Veranstalter von Ausstellern und Besuchern sehr positiv aufgenommen. Entscheiderinnen und Entscheider aus Design, Entwicklung, Konstruktion und Produktion nutzten die konzentrierte Messeatmosphäre für den gezielten Austausch mit Ausstellern und äußerten sich laut Besucherumfragen sehr zufrieden. 82 % bewerteten ihren Messebesuch insgesamt mit der Bestnote.

Drei Bühnen und Start-up-Area

Großen Zuspruch erhielt das Vortragsprogramm auf drei Bühnen, das aktuelle Branchenthemen praxisnah aufbereitete. Im Fokus standen unter anderem Kreislaufwirtschaft, Werkzeugbau, Robotik, künstliche Intelligenz, neue Werkstoffe und nachhaltige Produktionsprozesse. Die KPA setzte zusätzlich Akzente zum Thema Design als Innovationstreiber, etwa durch KI-gestützte Entwicklung oder neue haptische und optische Oberflächenlösungen.



Bild: Easyfairs.

Junge Unternehmen konnten sich in der Start-up-Area präsentieren, um ihre neuen Ansätze für Materialien, Prozesse und Anwendungen dem Fachpublikum näherzubringen. Dieses nutzte die Gelegenheit, um sich frühzeitig über technologische Trends und potenzielle Partner zu informieren. Im kommenden Jahr finden die Kuteno und die KPA Bad Salzflun vom **9. bis 11. Juni 2026** statt.

Hersteller aus dieser Kategorie
